



Médecins Sans Frontières organise 1 campagne de sensibilisation à leurs actions en face à face dans votre commune.

Des membres de l'association, portant une tenue et un badge MSF et équipés d'une tablette sécurisée viendront frapper à votre porte pour vous permettre, si vous le souhaitez, de soutenir MSF en devenant DONATEUR REGULIER.

N'hésitez pas à échanger avec ces jeunes gens pour permettre l'accès aux soins partout dans le monde pour toutes et tous et pour chacun.

Merci d'avance pour l'accueil chaleureux que vous voudrez bien leur réserver.